

Die Trauerhaltestelle – ein Raum für Trauer



Stiftung Deutsche
Bestattungskultur

*Neuer Kurzfilm der
Stiftung Deutsche Bestattungskultur*

Seit der Gründung des Bundesverbandes im Jahr 1948 verstehen wir neben unserer berufsständischen Arbeit auch die Pflege der Bestattungskultur in Deutschland als unseren Auftrag. Exempel für unser Engagement ist die Trauerhaltestelle auf dem Friedhof Ohlsdorf in Hamburg, die seit ihrer Eröffnung im Juni 2021 das Leuchtturmprojekt der Stiftung Deutsche Bestattungskultur ist. Die Trauerhaltestelle versteht sich als Rückzugsort, an dem die Besucherinnen und Besucher ihrer Trauer individuell Ausdruck verleihen können.

Persönlicher Gedenkort

Nun wird der einzigartige Trauer- und Gedenkort in einem neuen Kurzfilm der Stiftung erfahrbar, der in enger Zusammenarbeit mit dem Filmemacher und Videokünstler Pavel Franzusov entstanden ist. Franzusov hat mit Menschen gesprochen, die die Trauerhaltestelle als persönlichen Gedenkort für sich entdeckt haben, aber auch mit Experten aus dem Bereich Trauer- und Bestattungskultur, die unter anderem der Frage nachgehen, wie sich Trauer und Gedenken im 21. Jahrhundert verändern. Die bewegenden Eindrücke und menschlichen Begegnungen, die im Film zum Ausdruck kommen, zeigen den ungemainen Wert und die Relevanz unserer kulturellen Arbeit – und wie unmittelbar sie bei den Menschen ankommt.





Nutzen Sie den Film für Ihre Öffentlichkeitsarbeit

Nutzen Sie unseren Film daher gerne für Ihre eigene Öffentlichkeitsarbeit. Binden Sie ihn auf Ihren Webseiten ein, teilen Sie ihn in den sozialen Medien oder weisen Sie die lokale Friedhofsverwaltung darauf hin, was auf Friedhöfen in Deutschland möglich gemacht werden kann. Die große Resonanz und die durchweg positiven Reaktionen auf das Projekt zeigen, dass neue Impulse und Angebote für die Gestaltung von Räumen zur Trauer von den Menschen mehr als nur dankbar angenommen werden. ■

Über den QR-Code geht es direkt zum Film:



Werden Sie Förderer der Stiftung

Ihre Unterstützung macht unser Engagement für den Erhalt unserer Bestattungskultur erst möglich. Also werden Sie jetzt Förderer! Über den QR-Code gelangen Sie direkt zur Fördervereinbarung:

